

GLOSARIUM

<i>Adventurer</i>	: Petualang
<i>Animesque</i>	: Menyerupai atau mirip dengan karakter anime
ASMR	: Autonomous Sensory Meridian Response, rangsangan audio yang memberikan respon seperti rasa geli ataupun merinding
<i>Chibi</i>	: Gaya penggambaran karakter dengan penggambaran karakter biasanya kecil dan gemuk dengan anggota badan gemuk, kepala besar, dan detail minimal.
<i>Cosplay</i>	: Aktivitas dan seni pertunjukan di mana peserta yang disebut cosplayer mengenakan kostum dan aksesoris fesyen untuk mewakili karakter tertentu
<i>Fanart</i>	: Karya seni yang dibuat oleh penggemar suatu karya fiksi dan berasal dari tokoh serial atau aspek lain dari karya tersebut
<i>Fantasy</i>	: Salah satu genre yang melibatkan unsur magis, biasanya berlatar dunia fiksi dan biasanya terinspirasi oleh mitologi atau cerita rakyat
<i>Guild</i>	: Perkumpulan orang-orang yang mempunyai minat atau tujuan yang sama. Khususnya: asosiasi pedagang, petualang atau pengrajin abad pertengahan
<i>Guild master</i>	: Orang yang memimpin atau ketua <i>guild</i>
<i>Idol</i>	: Penghibur muda yang aktif dalam dunia industri <i>entertainment</i> .
<i>Livestream</i>	: Media streaming secara bersamaan direkam dan disiarkan melalui internet secara real-time atau mendekati real-time.
<i>Loli</i>	: Genre media fiksi yang menampilkan karakter gadis muda dalam konteks romantis atau seksual.
<i>Lore</i>	: Kumpulan pengetahuan, terutama yang bersifat tradisional, anekdot, atau populer, mengenai subjek tertentu
<i>Medieval</i>	: Zaman periode yang berlangsung kira-kira dari akhir abad ke-5 hingga akhir abad ke-15, sejalan dengan periode pasca-klasik sejarah global
<i>Otaku</i>	: Orang-orang dengan minat konsumsi terhadap budaya populer Jepang, khususnya pada anime, manga, video game, atau komputer.
<i>Roleplay</i>	: Perubahan perilaku seseorang untuk mengambil suatu peran secara sadar maupun tidak sadar untuk memerankan peran suatu karakter
<i>Sadistic</i>	: Karakter yang menyukai atau mendapatkan kesenangan dengan cara menyakiti atau mempermalukan orang lain
<i>Shorts</i>	: Salah satu tipe video dari platform Youtube yang disajikan secara singkat dalam bentuk vertikal

- Shota* : Genre media fiksi yang menampilkan karakter laki-laki muda dalam konteks romantis atau seksual.
- Toxic* : Karakter yang berperilaku dan memberikan dampak negatif terhadap orang lain
- Wota* : Tipe otaku yang menyukai budaya populer Jepang Idol